
Verbale n° 20  

Il giorno 09 del mese di settembre dell’anno 2022 alle ore 15.30 nei locali della 

presidenza, regolarmente convocato, si riunisce in modalità mista il Consiglio di 

Istituto del L.S. “E. Boggio Lera” di Catania per discutere e deliberare sul seguente 

o.d.g.:   

1. Approvazione verbale seduta precedente;  

2. Stato di attuazione degli interventi sui locali di via M. Casalotto (I.C. Vespucci); 

3. Calendario scolastico; 

4. Criteri per la stesura dell’orario; 

5. Criteri per l’assegnazione delle cattedre; 

6. Varie ed eventuali. 

 

Sono presenti a scuola il D.S. Donato Biuso, Elena Calcagno, Simona La Spina, Fabio 

Rindone, Tatiana Severi (componente docenti), Angelo Sebastiano Agatino Adamo 

(componente genitori), Bilal Keith, Nina Recupero (componente studenti); sono 

collegati da remoto Rosaria Geraci, Erica Motta, Raffaella Torrisi, (componente 

docenti), Beatrice Pittella (personale ATA), Desideria Caruso, che sostituisce Giorgio 

Pasceri, Asia Di Bella, che sostituisce Anastasia Pistone (componente studenti).  

Presiede la seduta il signor Adamo, verbalizza la professoressa Severi. 

 

Constatata la regolarità della seduta, il Presidente pone in votazione l’approvazione 

del verbale della seduta precedente (punto n. 1 all’o.d.g.) che viene approvato 

all’unanimità (Delibera n. 102).  

Successivamente il Presidente chiede che il Consiglio si pronunci sulla surroga dei 

consiglieri Giorgio Pasceri e Anastasia Pistone (componente studenti) che, avendo 

completato il corso degli studi, hanno perduto i requisiti per poter far parte del CdI. Il 

Consiglio, tenendo conto del risultato elettorale, all’unanimità, approva la suddetta 

surroga ammettendo a far parte del Consiglio di Istituto Asia Di Bella e Desideria 

Caruso (Delibera n. 103).  

Prende la parola il D.S. e presenta i seguenti criteri per la stesura dell’orario (punto 

n. 3 all’o.d.g.), su proposta del Collegio dei docenti: 

1. Carico settimanale regolare per gli alunni; 

2. Utilizzo ottimale dei laboratori e della palestra; 

3. Presenza congrua dei docenti durante la settimana; 

4. Distribuzione uniforme delle ore a disposizione; 

5. Disponibilità ad assicurare per ogni giorno della settimana almeno supplenza in 

prima ora; 

6. Possibilità di poter sostituire o anticipare il collega assente; 

7. Possibilità di variazione dell’orario per agevolare particolari sperimentazioni 

per classi parallele. 



Il Consiglio approva all’unanimità i sopra elencati criteri (Delibera n. 104). 
 

Si passa quindi alla trattazione del punto n. 4 all’o.d.g. (criteri per l’assegnazione 

delle cattedre): 

1. Utilizzo ore non di cattedra (di potenziamento): carico orario uniforme per i docenti 

della medesima classe di concorso nel limite di eventuali incarichi sulle ore non di 

cattedra (per esempio vicepresidenza), che tenga conto delle competenze 

professionali della formazione e aggiornamento. 

2. Raggruppamento degli insegnamenti (Es. Mat. e Fisica, Storia e Filosofia); 

3. Evitare, ove possibile, la dispersione delle cattedre su più sezioni nel presente e 

negli anni successivi; 

4. Continuità didattica; 

5. Graduatoria di istituto. 

Tali criteri, presentati dal D.S. dietro proposta del Collegio dei docenti, vengono 

deliberati all’unanimità (Delibera n. 105). 

 

A questo punto il D.S. comunica che per motivi meramente pratici e per rispettare 

l’ordine alfabetico la classe 2F delle Scienze Applicate sarà rinominata 2E (Scienze 

Applicate); inoltre la classe 3E del Liceo Linguistico sarà rinominata 3B (Liceo 

Linguistico).  
 

Si passa dunque al punto n. 2 all’o.d.g. (stato di attuazione degli interventi sui locali 

di via M. di Casalotto - I.C. Vespucci). Il D.S. relaziona sullo stato dei lavori, 

sintetizzati nel seguente elenco: 

Lavori ancora da effettuare dall’Ente Locale: 

• Realizzazione divisione secondo piano 

• Ripristino movimento cancello passo carrabile 

• Tinteggiatura soffitto aula piano primo 

• Ripristino e controllo servizi igienici 

• Pulizia e realizzazione cancelletto interno su cortile da adibire a parcheggio 

ciclomotori. 

Lavori ancora da effettuare: 

• Terminare di liberare le aule da arredi e altro materiale (Boggio Lera) utilizzando i 

corridoi 

• Selezione del materiale da riutilizzare in altre aule (Vespucci) 

• Sgombero e scarico materiale inutilizzabile dai corridoi (Boggio Lera – ditta 

esterna) 

• Selezione degli eventuali arredi ancora utilizzabili (Boggio Lera) 

• Montaggio Monitor touch screen (Boggio Lera – ditta esterna) 

• Pulizia aule, corridoi e ingresso (Boggio Lera – almeno tre giorni) 

• Trasporto banchi 

• Assegnazione aule alle classi 

• Sistemazione arredi. 
 



La studentessa Nina Recupero si fa portavoce di una richiesta delle studentesse e degli 

studenti delle quinte classi del Liceo scientifico ordinario, che preferirebbero svolgere 

le lezioni nelle sedi Centrale o L. Grassi, tuttavia, per motivi legati alla stesura 

dell’orario e alla formazione delle cattedre, il Dirigente comunica che non è possibile 

accogliere tale richiesta. 

 

Si passa dunque al punto n. 3 all’o.d.g. (calendario scolastico). Il Dirigente espone il 

contenuto del D.A. 1011 del 10/06/2022. 

Alle ore 16.40 la prof.ssa Erica Motta, per motivi personali, interrompe il collegamento 

da remoto. 

Dopo ampia discussione si delibera, all’unanimità, quanto segue (Delibera n. 106):  

• inizio delle lezioni: 17/09/2022 (classi prime); 19/09/2022 (tutte le classi). 

Oltre alle sospensioni previste dal calendario regionale, le lezioni saranno sospese nei 

giorni: 

• 02/11/2022 (Commemorazione dei defunti – cfr. art. 4, lettera c, del D.A. 1011 del 

10/06/2022); 

• 04/02/2023 (Festa di sant’Agata – cfr. art. 4, lettera c, del D.A. 1011 del 10/06/2022); 

• 24/04/2023 (in recupero del giorno di anticipo dell’inizio delle lezioni rispetto alla data 

fissata dal calendario regionale). 

 

La professoressa Calcagno denuncia la mancanza di apposita segnaletica verticale e 

orizzontale (cartelli stradali, strisce pedonali, stalli per i ciclomotori, ecc.) nei pressi 

delle sedi dell’Istituto; la stessa propone di incaricare l’arch. Tilaro, RSPP dell’Istituto, 

affinché faccia la richiesta all’Ufficio preposto della Città Metropolitana per 

provvedere al ripristino della segnaletica necessaria. 

Esauriti i punti all’o.d.g., la seduta è tolta alle ore 17.25. 

La Segretaria       Il Presidente  

          Tatiana Severi      Angelo Sebastiano Agatino Adamo 
 


